

各団体や大会主催者様から提供いただいた、スポーツや文化活動などの話題を紹介します。皆さんからの情報をお待ちしています。

○内の数字は順位(敬称略)。町内関係者のみ掲載



みんなが ヒーロー&ヒロイン

12月10日現在

バレーボール

◆旭川選抜大会 (11月8日・旭川市)
【女子】①ALBALIZE (巻あおい・丸山聖奈)

◆上川選抜中学校大会
(12月6日・旭川市)
【女子】①ALBALIZE (巻あおい・丸山聖奈)

◆全町女性大会 (12月7日・町体育館)

①中町・第18区混成 (丸山麻由・丸山聖奈・加地理実・太田富士江・庄司光璃・原田真千子・加地眞実・丸山修平・上西達彦・作田恵一)
②南町③西町・東町

絵はがき

◆税に関する絵はがきコンクール
(12月3日発表)
優秀賞 大島いちか
奨励賞 伊藤みき
学校賞 比布中央学校

情報をお寄せください

まち発信係では、広報紙やSNSを通じて町のイベントや話題を発信中です。より多くの方にPRするため、情報提供にご協力ください。

問 役場総務企画課

総合政策室 まち発信係

卓球

◆旭川卓球大会 (11月30日・旭川市)
【シングルス】▷小学生男子②大月陽翔

◆近隣町中学生新人大会
(12月6日・町体育館)



【シングルス】▷男子②大月陽翔 (比布TSS) ③高橋歩叶 (比布TSS)

加盟団体冬季対抗戦

(12月7日・鷹栖町)
【団体】▷4部③エレッズ旭川D (大月陽翔・高橋歩叶) ▷10部②ナガオSCB (大月裕貴) ▷20部③エレッズ旭川H (大月結翔)

ソフトテニス

◆ヨネックス杯全道小学生インドア北見大会 (11月29日・北見市)



【ダブルス】▷5・6年生男子③米澤英汰・勝見悠真▷6年生女子①佐藤茜・稻場絢凪▷5年生女子③鳩澤日向乃・大泉花実▷4年生以下女子③石川ゆま

剣道

◆比布町長旗・教育長旗町村大会
(11月23日・町体育館)



【団体】▷小学生低学年①比布町A (夏井あんな・木村心奏・高橋龍心) ▷小学生高学年③比布町B (佐藤日咲・廣瀬衣麻) ③比布町・猿払村 (成田奏・青木理音) ▷中学生①比布町A (堺彪真・久保田琉・畠山仁) ▷一般②比布町A (中澤卓馬・久保田颯・木村和真・寒河江卓・小菅生竜夫)

将棋

◆上川地区小中学生名人戦
(11月15日・旭川市)



【小学生低学年以下】①松嶋晋太郎②齋藤望陽

【小学生高学年】②梅澤恵実華

【中学生】①梅澤満喜③野内陸来

標語・絵画

◆山火事予防作品 (10月2日表彰)

【標語】優秀賞 伊藤みき・角田薰子・佐藤茜・山田眞蒼・米澤英汰

【ポスター】優秀賞 上田星・千葉妃南・山崎茉莉花・谷村寛斗・廣瀬衣麻



11.20

世代を超えた交流

町社会福祉協議会主催の「ふれあい交流会」が農村環境改善センターで開催。70歳以上の人々と高齢者らが、くるみ保育園児と歌や手遊びを行い、交流を深めました。



11.18

ワクワクがとまらない

比布中央学校で、前期課程児童を対象に「芸術鑑賞会」を開催。テレビ番組でもおなじみの理科実験パフォーマー・松延康さんによる「サイエンスショー」を楽しみました。



11.18

おいしい！ 地産地消の給食

比布中央学校の給食に、北川農園のサツマイモが登場。しっとり食感とやさしい甘みが好評のサツマイモは、サラダとして提供され、子どもたちは笑顔で味わいました。



11.15

元気いっぱい おゆうぎかい

認定こども園「くるみ保育園」のおゆうぎかいが、農村環境改善センターで開催。園児たちは保護者の温かい視線を受けながら、練習を重ねた歌やダンスを披露しました。



まちある・記・ フォトニュース

まちの話題や情報など、身近なニュースを
まち発信係にお知らせください。



本紙上で紹介できなかった行事や写真
は、Facebookページ「まちある・記・
フォトニュース」に掲載しています。



12.13

ぴっぷスキー場 オープン！

ぴっぷスキー場が今シーズンの営業を開始。初日には開場式が行われ、村中町長らによるテープカットを合図に、待ちに待ったスキーヤーが続々とリフトに乗りました。



12.8

ふるさとの歴史を学ぶ

比布中央学校8年生の総合的な学習として、町歴史マイスターの中野芳宣さん（16区）を講師に迎え、昭和5年に市街地商店街を焼き尽くした大火について学びました。



12.6

絵本や紙芝居で メリーカリスマス

読み聞かせボランティア団体・ひろがり文庫が、町図書館で「クリスマスよみきかせ会」を開催。絵本や紙芝居などを通じて、子どもたちはクリスマス気分を楽しみました。



11.21

元プロ野球選手から 投げ方を学ぶ

比布中央学校5・6年生の体育の授業に、元プロ野球選手の牧谷宇佐美さんが特別講師として来校。ボールの投げ方を教わり、子どもたちは確かに上達を感じていました。